

CONVOCATORIA 60

El 2024 marca un año de conmemoración pero también desafíos significativos. La Asociación de Instituciones de la Enseñanza de la Arquitectura de la República Mexicana AC (ASINEA) cumple seis décadas de su fundación, coincidiendo con la edición número 60 de la Revista ASINEA. Dichas celebraciones se dan en contextos sociales y culturales de enorme relevancia, entre las que destacan: la consolidación de la era pospandémica, con la integración de nuevas dinámicas en la educación; el innegable cambio climático; el desarrollo y apertura pública de tecnologías de vanguardia (como la inteligencia artificial) y la adopción de otras en los procesos formativos y de producción de la arquitectura; la salud emocional y mental en la educación de las y los estudiantes; así como los movimientos sociales en torno a la equidad de género, todas ellas realidades que plantean importantes desafíos locales, regionales y globales para las escuelas y facultades de arquitectura.

Convencidos de nuestra vocación como plataforma de divulgación de las ideas y de diálogo interinstitucional, en la Revista ASINEA:

Invitamos a docentes, investigadoras/es y estudiantes (licenciatura, maestría y doctorado) a enviar propuestas de:

Artículos (investigación, divulgación u opinión), Ensayos y Reseñas de publicaciones en torno a estos y otros temas relevantes en los procesos formativos de las y los estudiantes de arquitectura.

TEMAS SUGERIDOS:

- Innovaciones pedagógicas y/o didácticas en los procesos de enseñanza de la arquitectura.
- Experiencias de aprendizaje significativas (estudiantes y académicos).
- Procesos metodológicos en los diversos componentes de la formación de las y los futuros arquitectos.
- Uso o adopción de tecnologías digitales para el proceso de diseño (proyecto y construcción).
- Reflexiones sobre la evolución de la educación de la arquitectura en las diversas regiones del país.
- El papel de los medios (revistas, blogs, redes sociales) en la formación de las y los estudiantes.
- La visibilización y el reconocimiento de la importancia de las mujeres en la enseñanza y la profesión de la arquitectura.
- El impacto local y/o regional del cambio climático y la responsabilidad de las escuelas en los procesos de producción arquitectónica.
- La importancia y relevancia de la salud emocional y mental de las y los estudiantes en su proceso formativo.

 **Envío de propuestas:**
revista@asinea.mx



Fecha límite de recepción de propuestas:
Lunes 27 de mayo de 2024

Descarga la Guía para autores/as en:

www.asinea.mx/revista-asinea

